

V Congreso de Relaciones Internacionales

La Plata 24, 25 y 26 de noviembre de 2010

en el año del Bicentenario de la Patria y del Vigésimo aniversario del IRI

Octava Jornada de Medio Oriente

Formulario de inscripción para PONENTES/EXPOSITORES:

Tipo de Ponencia presencial

Título del Trabajo: Las Relaciones entre Irán y la Federación Rusa

Abstract: Sin lugar a dudas, las relaciones entre la República Islámica de Irán y la Federación Rusa van camino a tornarse en “estratégicas”. Es que luego de las sucesivas maniobras de las potencias occidentales por aislar al régimen persa debido a su política de enriquecimiento de uranio, así como las acusaciones permanentes de desestabilización regional a través de actores no estatales, la variable “comercio” ha resucitado unas relaciones diplomáticas que se encontraban deterioradas entre ambos Estados asiáticos. Rusia pretende que, frente al abandono de la estrategia norteamericana en la República de Irak, Irán sea la “puerta de entrada” para Moscú en el área, siempre claro está que el régimen de Teherán no continúe con sus provocaciones hacia los organismos internacionales. En definitiva, la variable “comercio” verá desarrollar relaciones más que estratégicas entre dos actores fundamentales en un área dominada por el caos, y se estructurará en lo inmediato a través de la energía nuclear, el gas y el petróleo.

Palabras claves República Islámica – Rusia – Putin – Islam – Comercio – Seguridad – Energía Nuclear

Cantidad de autores Uno

Nombre: Pablo Marcelo

Apellido: Wehbe

Email: pablowehe@hotmail.com

Dirección: 25 de Mayo 445 – Río Cuarto, Provincia/Estado: Córdoba, País Argentina

Institución a la que pertenece: Universidad Nacional de Río Cuarto – Universidad Nacional de Villa María

V Congreso de Relaciones Internacionales

La Plata 24, 25 y 26 de noviembre de 2010

en el año del Bicentenario de la Patria y del Vigésimo aniversario del IRI

Octava Jornada de Medio Oriente

Títulos obtenidos: Abogado – Procurador – Doctor en Relaciones Internacionales

CV Resumido: Abogado y Procurador (UNC, 1990); Doctor en Relaciones Internacionales (UNLP, 2008); Profesor Adjunto a cargo de la Titularidad en las Asignaturas Teoría de las Relaciones Internacionales y Derecho Internacional Público (UNRC), y Profesor Adjunto en las Asignaturas Política Internacional y Sistemas y Regímenes Políticos Internacionales (UNVM); Coordinador del Ateneo de Estudios Internacionales (UNRC); Consejero Superior en la Universidad Nacional de Río Cuarto;